
 

本  日 第２２０９回 ２０１６年８月１９日（金）  No.２０９４ 

前   回 第２２０８回 ２０１６年８月５日（金）  記  録 

〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

〇ゲスト：2016-17 年度 地区大会実行委員会  

委員 橋本 晃暢様・落合 鑅一様 

   中村 大太様 

〇来訪者：名古屋名東 RC 坂本 精志君 

      市原 裕也君・猪飼 由美子君 

会員 21 名中 19 名出席 出席率   90.47％ 

前々回補正出席率 7 月 23 日分   90.00％ 

みなさんこんにちは。本
日の例会に名東 RC より
坂本精志さん、市原裕也
さん、猪飼由美子さんを
お迎えいたしました。よ
うこそ私たちの例会を楽
しんでいただけたらと思
います。歓迎いたします。

また小牧 RC より地区大会実行委員会の橋本さん、落
合さん、中村さんの 3 名が PR にお越しいただきまし
た。後程ご挨拶をいただきます。一昨年わたしたちは
地区研修協議会を主幹いたしました。その折の苦労を
知っておりますので、小牧 RC の皆さまのご苦労はい
かばかりのものかとお察しもうしあげます。全員登録
でご協力いたします。坂本さんは前々回の会長挨拶で
ご案内申し上げましたが、ご自身の信念で多額の寄付
をロータリーにされておられます。そのことだけでは

なくて、深くロータリーを愛され新人会員さんへのご
指導をライフワークとされておられるお姿を拝見し
てただただ恐懼し尊敬申し上げます。さてリオジャネ
イロオリンピックがはじまりました。今回ほど準備の
不備、設営運営の不安等が多発しているオリンピック
はなかったと思います。アメリカの有名専門誌の予想
では、今回日本は金メダル 13 個、銀メダル 7 個、銅
メダル 14 個合計 34 個のメダルの獲得だそうです。と
もあれ選手のみなさんの活躍を祈りたいと思います。
4 年後は東京でのオリンピック開催です。できるもの
なら東京へでかけてこの目で見てみたいと思います。
今から 52 年前に行われた東京オリンピックでのみな
さんの思い出は何がありますか。東洋の魔女の女子バ
レーボール、体操、ヘーシング対神永の無差別級柔道、
円谷のマラソンと数えきれないものが私にはありま
す。1964 年当時の日本は戦後の復興が軌道にのり経
済的発展を通して、日本国民に自信なるものがついて
きたタイミングでの開催だったと記憶しますが、その
折日本のロータリクラブはあの聖火台を寄付したこ
とをみなさんご存じでしたか？世界にこのオリンピ
ック開催が成功することを祈っての寄付だったんだ
ろうと思います。果たしてそれから 56 年経過しての
成熟した日本で行われるオリンピックはどうなるこ
とでしょう？また私たちロータリアンになにが求め
られるでしょうか？注目して過ごしていきたいと思
います。 

  

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘 
 

ロータリーソング 「奉仕の理想」        

    

卓話担当者：髙島 昇君 
 

 卓話者：      〃 
 

演題： 「  雑話   」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 

       新クラブ結成推進／会員増強 
 

   

 

例 

 

会 

 

予 

 

定 

８月２６日（金） ８月３０日（火） ９月９日（金） ９月１７日（土） 

卓話担当者：山田 直樹

会長 

卓話者：    〃 

演題：「第 1 回クラブ 

フォーラム」 

服部 良男ガバナー公式訪問 

(瀬戸・瀬戸北・愛知長久手・ 

    尾張旭 RC 合同例会) 

  於サンプラザシーズンズ   

卓話：2760 地区 

   ガバナー 服部良男君 

演題：「ガバナー訪問に因んで 

卓話担当者：広報委員会 

卓話者：桜井 雅博 

広報委員長 

演題：「ワールドフード+ 

ふれ愛フェスタについて」 

 

月見例会 

（9/16 振替） 

 

於良福寺 

18：00 点鐘 

 



〇誕生日祝福 

8 月 11 日 森井 晴生君 

    ご夫人 葉子様 

8 月 14 日 箕輪 良孝君 

    ご夫人 淳子様 

8 月 16 日 江尻  豪君 

    ご夫人 敏子様 

･7/29(金) 地区内国際奉仕委員長会議 

 於名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 加藤 国際奉仕委員長 出席 

･8/1(月) 尾張旭たのしい夏まつり実行委員会 

 於尾張旭市役所 講堂 山田 会長 出席 

本日の会合：第 4 回理事役員会  

於尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

次回の例会：定款６－１による休会 

〇11月 5日～6日、小牧RCのホストする地区大会です。
みな様をお待ちします。ありがとうございます。 

小牧 RC 橋本 晃暢君・落合 鑅一君・中村 大太君 

〇今年 6 月に名東 RC に入会させていただきました。 

 今日は坂本さんに引率いただき初めてのメーキャップ
です。よろしくお願いいたします。 

           名古屋名東 RC 市原 裕也君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。 

            箕輪 良孝君・森井 晴生君 

〇本日、小牧 RC より橋本さん、落合さん、中村さんが
地区大会 PR にお越しいただきました。地区大会成功
をお祈り致します。      

     山田 直樹君。古橋 裕志君・箕輪 良孝君 

〇本日、名古屋名東 RC より坂本精志さん、市原裕也さ
ん、猪飼由美子さんがお越し下さいました。歓迎致し
ます。当クラブ例会を充分に楽しんで下さい。 

     山田 直樹君・仲澤 昌容君・浅野 善吉君 

     加藤 清久君・桜井 雅博君・髙島  昇君 

     西尾 輝久君・古橋エツ子君・古橋 裕志君 

     森井 晴生君 

〇本日の卓話会議よろしく御協力お願いいたします。 

                  髙島 昇君 

〇髙島さんの講習会議、ガンバリます。加藤 清久君 

〇髙島さんの卓話楽しみにしています。 金森 俊輔君 

                 桜井 雅博君 

〇急に暑くなりました。熱中症には気をつけましょう。 

舟橋 龍秀君 

日時：2016 年 8 月 5 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

議題：１）会長からの報告 

     ・商工会の旗ポールの件 

      ポール移設を申し入れ済み 

     ・まつり実行委員会―三春町が出店する。 

     ・マラソン実行委員会―尾張旭市が力を入れ
ている。一部周道を使用する。 

総勢 1000 人参加見込み。 

   ２）7 月度会計報告（仲澤 幹事） 
    ・承認された。 

   ３）夜間例会決算について 

（森井 親睦活動委員長） 

・承認された。 

  ４）月見例会について  （森井 親睦活動委員会） 

    ・9/17(土) 午後 6 時点鐘 於良福寺 

  ５）①尾張旭市緑化推進基金について 

（古橋 社会奉仕委員長） 

    ・苗木配布を行っているため、クラブとしては 

     見送り。 

    ②市民祭 苗木配布チラシについて 

    ・承認された。 

  ６）市民祭広告協賛について 

    ・協賛することで承認された。 

  ７）その他の件について 

    ・宣通・広告出稿について―出稿しない。 

    ・事務局盆休みについて 

     8 月 10 日(水)～8 月 16 日(火)まで。 

    ・尾張旭市紅茶フェスティバルに社会奉仕 

として協賛することで承認された。 

地区大会 日時：大会 1 日目 2016 年 11 月 5 日(土) 

        大会 2 日目 2016 年 11 月 6 日(日) 

     場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

2016-17 年度 地区大会実行委員会  

委員 橋本 晃暢様・落合 鑅一様・中村 大太様 

 
会員増強委員会 

委員長  髙島 昇 

会員増強事業として９月３日
に勧誘対象者に向けセミナー
＆ガイダンスを開催します。
セミナー＆ガイダンス終了後
懇親会を開催します。８月５
日はセミナー＆ガイダンス事

業の参加者募集と入会勧誘の会議を開催します。Ａ 会
員が推薦する勧誘対象者と会員増強委員会の推薦する勧
誘対象者を確認。（資料不足を無くす為）Ｂ 本日のチー
ム会議に於いて、勧誘行動計画を決定します。 

① 勧誘対象者に９月３日のセミナー＆ガイダンスに出席
してもらう為、セミナー案内封筒を必ず届ける。 

封筒内容：講師ポスター、ロータリへのお誘い小冊子、
出欠アンケート 

② 懇親会にも必ず出席してもらうよう勧める。 

◎９月３日・懇親会で受講者の質問に受け答えする。・例
会見学を積極的に勧める。・可能な限り入会を勧め、意思
を確認する。※この事業は「見世物で引き付け、物で釣る」
ことでは決してない理由。・セミナー講師は大学で教鞭を
とる現役の学識者でスキルアップに期待出来ます。 

・懇親会で受講者同志の連帯感を生じることを期待し、膝を
交えた会員による親身な説明ができ真のガイダンスと言
え、真摯な勧誘であります。※講演でモチベーションアッ
プし『奉仕への可能性に挑戦』の一歩踏出しを期待する。 

★当事業は委員会から全体事業になった今、全会員で対応
し８月の時期的観点から、必ず１週間以内に案内封筒を
届けて頂く。★受講者同志の連帯感を損なわないよう、
一般聴衆希望者は受付けません。 

★受講者限定の為、より多くの受講参加者を獲得する必然
性があります。 

おめでとう 

 幹事報告 

 ニコボックス 

 第4回理事役員会 

地区大会PR訪問 

卓話 


